



MILES DE MUJERES marcharon desde primera hora en Ciudad de México.



LOS ÁNGELES (en la foto), junto a Nueva York y Chicago, fueron las ciudades estadounidenses con mayor convocatoria.

8M: Masivas marchas en todo el mundo por el Día Internacional de la Mujer

AGENCIAS

Cientos de miles de personas conmemoraron ayer el Día Internacional de la Mujer con marchas y actos feministas a nivel mundial, exigiendo más seguridad, igualdad de derechos y el fin de la violencia contra las mujeres. Las protestas en Europa se centraron en la lucha contra la extrema derecha, mientras que en América Latina los reclamos se dirigieron a los gobiernos.

En Alemania, más de 10 mil personas se manifestaron en la capital, Berlín, mientras que en España, más de 25 mil personas participaron en la marcha convocada por la Comisión 8M en Madrid, que bajo el lema de "Feministas antirracistas, ¡a las calles! Nos va la vida en ello", denunció el "avance de la extrema derecha" y el riesgo que supone

Movilizaciones en distintas ciudades por la igualdad y para exigir respeto a sus derechos.

para "los derechos ya conquistados". Por su parte, el Movimiento Feminista de Madrid, de línea abolicionista, realizó su propia convocatoria, reflejando la división en el país.

En Francia, más de 47 mil personas se manifestaron en París, quienes, mostrando múltiples imágenes de Gisele Pelicot, alertaron sobre la amenaza a los derechos de las mujeres en algunos países, con saludos nazis de "Heil Trump", "Heil Putin" o, incluso, "Heil Meloni", mientras que en Roma, unas 20 mil perso-

nas se expresaron en el marco de la aprobación de un proyecto de ley impulsada por el gobierno de extrema derecha de Giorgia Meloni, que introduce el delito de "feminicidio" en Italia con la pena de cadena perpetua, considerada una medida "propagandística" por sectores feministas.

En paralelo, al noreste de Ucrania, las mujeres en la ciudad de Jarkóv rindieron un homenaje a las soldadas ucranianas muertas en los combates contra las tropas rusas mientras que en Estados Unidos las multitudes se tomaron las calles de las grandes ciudades como Los Angeles y Nueva York, exigiendo la igualdad salarial y en donde se vieron pancartas como "el futuro es feminista".

En Latinoamérica, miles marcharon en Ciudad de México contra el alza de femicidios en el

país, donde solo en enero pasado hubieron 54 femicidios, mientras que en Venezuela, sindicatos y movimientos feministas exigieron mejores salarios y el fin de la "violencia gubernamental y patriarcal", así como la liberación de 121 "presas políticas" por parte del régimen de Nicolás Maduro.

Por su parte, miles de mujeres de organizaciones feministas y civiles salieron en diversas ciudades del Perú reclamando igualdad de género y protestar contra el anuncio del Ejecutivo de disolver el Ministerio de la Mujer y fucionarlo con el de Desarrollo e Inclusión Social y en Bolivia, organizaciones feministas protestaron en la Plaza Murillo de La Paz, denunciando la ola de violencia contra la mujer, en el país, que ya registró más de 8.400 casos en lo que va del año.